

# V: Missratener Saisonabschluss



An Motivation fehlte es meinen Jungs ganz sicher nicht, denn ein Patzer der Räckelwitzer in Burkau brächte uns - ein eigener Erfolg beim SV Lohsa vorausgesetzt - wieder zurück auf Platz 3. Selten habe ich allerdings ein Team so geschlossen unglücklich agieren sehen. Doch ist diese Niederlage letztlich nur ein kleiner Schönheitsfehler am starken Gesamtwerk 2011/2012 - Platz 4 am Ende - das ist - wie der Kloppo sagen würde - außergewöhnlich!

Leider standen uns Holger und Norbert für dieses ehrgeizige Unterfangen nicht zur Verfügung. Dafür kam Uwe nach langer Verletzungspause noch einmal zum Zuge.

Leider sollte der erste MSV-Zähler nur einer von letztendlich 4 mageren MSV-Pünktchen sein. Kevin/Freddy erkämpften sich diesen gegen Rehn/Friede über 5 Sätze. Ralf/Max, abschließend nochmal mit der Ehre des 1. Doppels, und Uwe/Falk blieben weitestgehend chancenlos.

Das im oberen PK beide Punkte auf des Gegners Habenseite landeten, kam in diese Saison auch selten vor. Aber selbst der 2012 so brillante Kevin hätte gegen Friede wohl noch Stunden spielen können ... Immerhin hielten uns 2 weitere Einzelerfolge noch im Rennen: Ralf fightete gegen St. Knippa - das war ein hartes Stück Arbeit mit dem verdienten Lohn für den jungen Bautzner und Uwe hielt Ersatzmann Kinne mit aller Routine ganz sicher in Schach.

Als sich Kevin noch mal richtig zusammen riss und gegen Rehn auf 4:6 verkürzte, witterten wir wieder unsere Chance. Doch was die Bautzner im Anschluss auch versuchten, Lohsa fand immer die passende Antwort und hatte einfach auch das nötige Quentchen, was es eben im Sport braucht. Schade, dass Max in seinem letzten Spiel in unseren Reihen ein Punkt verwehrt blieb. Auch wenn's bei ihm in der Rückrunde nicht mehr so lief, ein kleines Erfolgserlebnis zum Schluss wäre ihm dennoch zu gönnen gewesen.

Die äußerst heimstarken Lohsaer konnten sich am Ende über ein sattes 11:4 freuen.

Eine wirklich starke Saison endet dennoch mit einem bemerkenswerten vierten Platz und hätte wohl einen angenehmeren Schlusspunkt verdient gehabt. Nun geht es erstmal in die hochverdiente Sommerpause. Ich danke meinen Mannen für die tolle Unterstützung bei der Gestaltung dieser „neuen“ Mannschaft. Das Abenteuer geht also weiter ... Klaus, den Kasten haben wir uns redlich verdient!

Ganz nebenbei: Wiednitz-Heide gratulieren wir zum Aufstieg - punktgleich mit Gelenau, was für ein Finale!

**Kevin 1,5 / Freddy 0,5 / Ralf 1 / Max / Uwe 1 / Falk**